

Plus de 500 Ehpad choisis pour le projet "Maison gourmande et responsable"

Brève 01/03/2019

"Face à la mobilisation de l'ensemble du secteur et aux nombreuses candidatures reçues, 525 établissements ont été retenus, dépassant ainsi l'objectif initial de 500 participants", s'est réjoui le comité national du dispositif "[Maison gourmande et responsable](#)" dans un communiqué du 27 février.

Lancé par la Fédération nationale avenir et qualité de vie des personnes âgées (Fnaqpa) et le groupe associatif Adef résidences, [ce projet vise à accompagner des Ehpad](#) de tous statuts partout en France pendant deux ans, moyennant une petite participation, sur les enjeux liés à la dénutrition et au gaspillage alimentaire.

Les organisateurs précisent que les heureux élus "sont répartis partout sur le territoire de façon proche de la représentativité nationale" et que "tous les statuts sont représentés" avec toutefois "une plus forte participation du secteur privé non lucratif (50% contre 32% au niveau national)".

Autre constat, les Ehpad en milieu rural ont davantage été séduits (37% des participants contre 19% au niveau national). Enfin, "la quasi-totalité des fédérations sont représentées, montrant ainsi l'implication de l'ensemble du secteur", se félicitent-ils.

Mi-janvier, ils avaient annoncé avoir reçu "[plus de 450 dossiers éligibles](#)".

Prochaine étape, l'auto-diagnostic de chaque établissement et la création d'un plan d'action.

cbe/nc

La Rédaction